

嶺小学校 適正規模地区委員会だより

嶺小学校適正規模地区委員会

平成22年6月1日 No. 2

第2回「嶺小学校適正規模地区委員会」を開催しました

去る5月14日に、第2回嶺小学校適正規模地区委員会を開催いたしました。この委員会は、嶺小学校の今後のあり方について検討するものです。今回は年度が改まり、関係団体の役員の入れ替わりがあったため、下記の新しい委員2名を加え開催いたしました。

委員会では、地域の方々の様々な意見を広く聞きながら進めていくという方針を再度確認いたしました。保護者、地域の皆様には、地区委員会での話し合いに様々な声を反映できるよう、地区委員に忌憚のないご意見・ご要望をお寄せください。子どもたちの学習環境をよりよく整えていく話し合いにご協力いただけますよう、よろしくお願ひいたします。

記

○ 新しく加わった地区委員（敬称略）

- ・PTA会長 青木 真由美
- ・PTA副会長 須田 加奈子

○ 委員会の主な協議内容は以下のとおりです

1 委員の選任方法について

- (1) 地区委員会の3役（正副委員長、書記）は年度が改まっても交代せん。
- (2) 嶺小地区の代表である自治会長、PTA会長、主任児童委員、民生児童委員、老人会長、育成推進委員や子育連の代表者は、任期が終了しても交代せず、新役の方を加えることとする。
- (3) PTAの副会長は、任期により交代する。
- (4) 保護者代表は各学年の代表が入るよう、さらに次年度の新入学児童の保護者が加わるようPTA本部会議で調整する。

2 「嶺小学校の今後の在り方検討委員会」による住民アンケート結果の確認

平成21年3月25日に報告された「嶺小学校の適正規模・適正配置にかかるアンケート」の集計結果の確認を行いました。集計結果の数字及び記述文章から、地域の方々のいろいろな立場における多くのお考えがあることを確認しました。

3 PTA、自治会、等からの報告

PTAからは、適正規模地区委員会の委員について話し合いがもたれ、新入生の保護者及び各学年の保護者がバランスよく出席した方がよいとの意見が出たことが報告されました。

自治会からは、各町内及び連合会において、この件に関しては特に進行していないことが報告されました。しかし、地区委員会だよりなどをもとに地域住民の意見を聞き、一定の方向性が出た後は、地域で話し合いをもたなければならないとの考えが示されました。

長寿会、子育連等では、この件に関しての意見聴取などはしていないとの報告でした。

4 委員アンケートの実施について

今後の協議の内容を明確にするため、地区委員の考えを集約する地区委員対象のアンケート調査を実施することにしました。また、自由記述欄を設け、保護者、地域の皆様の意見も地区委員の考え方として書き込めるようなアンケートとすることにしました。

このアンケートは7月に集計予定です。保護者、地域の皆様は、地区委員の方に様々な考え方やご意見・ご要望をお伝えいただけますよう、よろしくお願ひいたします。

- ◆「前橋市立小中学校適正規模・適正配置基本方針」は教育委員会ホームページでご覧いただけます。
(<http://www.city.maebashi.gunma.jp/kbn/15400073/15400073.html>)
＜「地区委員会だより」も後日ホームページ上に掲載いたします＞
- ◆問い合わせ先：前橋市教育委員会学校教育課教育企画係 電話：027-898-5865 FAX：027-221-3418